
【ご意見】 
病院の敷地内で平気でタバコを吸っている、注意して笑っている。病人

の中には煙をダメな人がたくさんいる。タバコの吸い殻もたくさんある。 

もっと見回りの強化、喫煙者のモラルの向上させる対策が必要ではない

か！私は肺がんで通院治療中です。過去には、喫煙していた時期もあり、

タバコを我慢する辛さもわかりますが、ここは病院です。病人にとっては、

煙はこのうえないリスクです。どうぞよろしくお願いいたします。要る物

だけに料金がかかるようにしてほしい。 

 

【回答】 

敷地内の喫煙については、病院という場所であることから全面禁止と

させていただいております。病院といたしましては、喫煙者に対して「禁

煙外来」を実施して禁煙ができるよう受診を促すことをしており、入院

患者様の喫煙があった場合には、強制的に退院していただくこともあり

ます。 

施設的には火災予防の観点から警備員の巡回を多くし、防犯カメラを設

置して、喫煙されないように努めておりますが、敷地が広いため目の行き

届かない部分もあり、対応に苦慮しているところであります。 

 今後は禁煙外来の周知、警備員の巡回方法の見直し、防犯カメラの設置

場所の再検討等に取り組んでまいりたいと考えております。 

今後も引き続き、患者の皆さんがご利用いただきやすい病院を目指してま

いりますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。 



 

【回答】 
このたびは、病院内の照明について、ご意見をお寄せいただきあ

りがとうございます。 

当院では東日本大震災以降、節電及び省エネ対策に取り組んでお

りますが、ご意見いただきました 1 階から 2 階に上がるエスカレー

ターの乗り口付近につきましては、現場で明るさを確認して足元の

明るさを確保できるよう照明位置の変更・調整をしました。蛍光灯

は照度基準どおりの明るさになっておりますので、引き続き様子を

見ながら必要な調整をさせていただきます。 

今後とも、患者の皆さんが病院を安心して利用できるよう無理の

ない範囲で節電及び省エネに取り組んでまいりますので、ご理解及

びご協力をお願い申し上げます。 

 

【ご意見】 
1Ｆ-2Ｆエスカレーター(中央部)の照明について、天井灯が消えてい

るので、足元の黒い階段が老眼の目には極めて見えにくいので、不安

に感じる。 

特に受付を終えての 2Ｆの検査室に移動すると際は 1Ｆホールが明

るいので、エスカレーターに踏み入れる時に大変見えにくい。天井灯

は節電の対象とせずに、外来者が 2Ｆに行く時間帯は点灯してほしい。 

 


